

Antrag der CDU zur Ortsbeiratssitzung am 24.06.2025

Umbau der Haltestelle Römersteine – Erhalt der doppelten Fahrradspur

Die Haltestelle Römersteine wird von Seiten der MVG umgebaut.

Im Kreuzungsbereich „Untere Zahlbacher Straße/Xaveriusweg“ ist die Ampelanlage wie folgt geschaltet: Die Haltesignale für PKWs und Fahrräder, die aus Richtung Zahlbach kommen, sind getrennt geschaltet. Während Fahrräder, die aus Zahlbach kommen, gleichzeitig mit den Fahrrädern, die in die Kreuzung aus dem Xaveriusweg einfahren, ein grünes Ampelsignal bekommen, erhalten PKWs aus Zahlbach ein rotes Ampelsignal. Zum Einfädeln existieren 2 Fahrradspuren. Das Einfädeln der Fahrräder ist so reibungslos möglich, was von Anwohnern bestätigt wurde. Die Fahrräder aus Richtung Zahlbach erhalten nur dann ein rotes Ampelsignal, wenn die Fußgänger ein grünes Ampelsignal erhalten.

Antrag an die Verwaltung:

Es wird beantragt, dass die Verkehrsführung mit der Einfädelspur auch nach dem Umbau der Haltestelle „Römersteine“ beibehalten wird, trotz der Verengung der Gesamtfahrbahnbreite.

Martina Opitz, CDU

Mitglied des Ortsbeirats



